



薫 風 の 丘

いざ 出陣 本荘由利中学校総合体育大会

6月15日(土) 16日(日)に地区総体が開催されます。チームが一丸となり、各自ができるプレーを全て出し切って全県大会への出場権を勝ち取ってほしいと願っています。

3年生にとっては中学校生活最後の大会です。先輩から引き継いできたチームの精神、これまで一緒に練習してきた仲間との絆、監督、コーチ、家族への感謝の気持ちなど、様々な思いをエネルギーに「気高き姿」で試合に臨んでくれることと期待しています。「相手は強いから…」とか「この相手なら勝てそうだ…」と最初から勝敗を決めつけることなく、「勝ちたい」という思いを強く持つことが大切です。

[鳥海中学校 第一応援歌]



かがやく伝統 母校のために 栄誉担^{えいよにな}いて 今開^{せいえい}く 花の精鋭 鳥海健児
フェアプレイ鳥海 フェアプレイ鳥海 立て 打て 勝て 勝利ほほえむ 花の鳥海



総体にかける思い…

[野球部]

これまでの練習を通して、塁に出てからの積極的な走塁、相手ランナーを進ませない守備など、チームプレーを意識して取り組んできました。試合では、14名が全力で声を出し、攻守ともにどんどん攻めて、今までの集大成を見せつけてきます。応援よろしく願います。

[バレーボール部]

予選グループ戦の初戦で大内中、次戦に本荘北中と戦います。自分たちの流れで試合を進め、諦めず、粘り勝ちができるようにがんばります。金浦と鳥海の合同チームでバレーボールができて良かったと思えるような、悔いのない試合をします。

[男子卓球部]

1日目の団体戦は、予選リーグを1位か2位で突破し、決勝トーナメントに進出し、全県大会出場権を獲得できるように頑張ってきます。2日目の個人戦の全県大会出場枠は6人と少ないですが、今まで練習してきたことを全て出しきって頑張ってきます。

[女子卓球部]

3年生は最後の地区大会です。3年生というプレッシャーに負けずに、これまでの練習の成果を出せるように頑張ります。相手に点を取られても、諦めずに自分から攻めていきたいと思えます。また、仲間の応援も頑張ってみみんなで県大会出場を目標に闘います。

[ソフトテニス部]

3年生にとっては最後の大会ですので、3年間の練習を無駄にしないように自分の中で後悔しないような試合をしていきたいです。また、ペアの人や家族の皆に恩返しとして1勝でも多く勝利を取っていききたいです。

基本的な声掛けを忘れずに戦ってきます！！

R6 秋田県中学校総合体育大会スローガン



【優秀賞】

ここで魅せる 努力の証

輝く栄光 つかみ取れ

鳥海中学校 村上つばきさん

